



- Hak Cipta Dilindungi Undang-Undang
1. Dilarang mengutip sebagian atau seluruh karya tulis ini tanpa mencantumkan dan menyebutkan sumber:
    - a. Pengutipan hanya untuk kepentingan pendidikan, penelitian, penulisan karya ilmiah, penyusunan laporan, penulisan kritik atau tinjauan suatu masalah.
    - b. Pengutipan tidak merugikan kepentingan yang wajar UIN Suska Riau.
  2. Dilarang mengumumkan dan memperbanyak sebagian atau seluruh karya tulis ini dalam bentuk apapun tanpa izin UIN Suska Riau.

## ABSTRAK

**Yopi Dika Saputra (2018): Faktor Dominan yang Menjadi Pertimbangan Keputusan Mahasiswa dalam Memilih Program Konsentrasi Pada Jurusan Pendidikan Ekonomi Fakultas Tarbiyah dan Keguruan Uin Suska Riau**

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui apa faktor dominan yang menjadi pertimbangan keputusan mahasiswa dalam memilih program konsentrasi pada jurusan Pendidikan Ekonomi UIN Suska Riau yang dilatarbelakangi oleh ketidak tepatan pengambilan keputusan yang dilakukan oleh Mahasiswa Jurusan Pendidikan Ekonomi dalam Memilih Program Konsentrasi. Subjek dalam penelitian ini adalah mahasiswa Jurusan Pendidikan ekonomi sedangkan objek penelitian ini adalah faktor dominan yang menjadi pertimbangan keputusan mahasiswa dalam memilih program konsentrasi pada jurusan Pendidikan Ekonomi UIN Suska Riau. Informan dalam penelitian ini sebanyak 59 orang mahasiswa. Teknik pengumpulan data yang digunakan dalam penelitian ini adalah angket, wawancara, dan dokumentasi. Teknis analisis data yang digunakan dalam penelitian ini adalah analisis statistik deskriptif.

Berdasarkan Hasil penelitian didapatkan faktor dominan yang menjadi pertimbangan keputusan mahasiswa dalam memilih program konsentrasi pada jurusan Pendidikan Ekonomi UIN Suska Riau adalah faktor kognitif sebesar 84,11% .

**Kata kunci:** *Faktor Dominan – Program Konsentrasi*



UIN SUSKA RIAU

## **Yopi Dika Saputra (2018) : Analysis of Factors Affecting Student Decisions in Choosing a Concentration Program the Department of Economic Education, Tarbiyah and Teaching Faculty, State Islamic University Sultan Syarif Kasim Riau.**

### **ABSTRACT**

This study aims to determine the percentage of each factor that influences student decisions in choosing a concentration program at the Tarbiyah Faculty of Economics and Teaching Faculty of the State Islamic University Sultan Syarif Kasim Riau Education Department based on the many factors that influence student decisions in choosing a concentration program.

Subjects in this study were students of the Department of Economic Education while the object of this study were the factors that influence student decisions in choosing a concentration program in the Department of Economic Education. The informants in this study were 59. Data collection techniques used in this study were questionnaires, interviews, and documentation. The data analysis technique used in this study is descriptive statistical analysis.

Based on the results of the study obtained the percentage of each factor, namely: cognitive factors 84.11%, attitude factors 67.16%, motive factors 79.38%, factors of peer groups 78.81% and parent factors 83.47%. From this percentage, the most dominant factors influencing student decisions in choosing concentration programs are cognitive factors at 84.11% and parents at 83.47%

**Keywords:** *Factors that Influence - Concentration Program.*

UIN SUSKA RIAU



- Hak Cipta Dilindungi Undang-Undang  
1. Dilarang mengutip sebagian atau seluruh karya tulis ini tanpa mencantumkan dan menyebutkan sumber:  
a. Pengutipan hanya untuk kepentingan pendidikan, penelitian, penulisan karya ilmiah, penyusunan laporan, penulisan kritik atau tinjauan suatu masalah.  
b. Pengutipan tidak merugikan kepentingan yang wajar UIN Suska Riau.
2. Dilang mengumumkan dan memperbanyak sebagian atau seluruh karya tulis ini dalam bentuk apapun tanpa izin UIN Suska Riau.

## الملخص

ف يوا دي كا ساف وتد را (٨١٠٢) : تحليل العوامل المؤثرة في قرارات الطلاب في اختبار برنامج التركيز في قسم التعليم الاقتصادي والتربية وكلية التدريس ، الجامعة الإسلامية الحكومية سلطان سياريق قاسم رياو.

تهدف هذه الدراسة إلى تحديد النسبة المئوية لكل عامل يؤثر على قرارات الطلاب في اختيار برنامج التركيز في كلية التربية والتعليم كلية التربية الإسلامية بجامعة السلطان سياريق قاسم رياو بناءً على العديد من العوامل التي تؤثر على قرارات الطلاب في اختيار برنامج التركيز.

المواضيع في هذه الدراسة كانت من طلاب قسم التعليم الاقتصادي بينما كان موضوع هذه الدراسة العوامل التي تؤثر على قرارات الطلاب في اختيار برنامج التركيز في قسم التعليم الاقتصادي. كان المخبرون في هذه الدراسة ٥٩ %. كانت تقنيات جمع البيانات المستخدمة في هذه الدراسة استبيانات ومقابلات ووثائق. إن تقنية تحليل البيانات المستخدمة في هذه الدراسة هي التحليل الإحصائي الوصفي.

استناداً إلى نتائج الدراسة تم الحصول على النسبة المئوية لكل عامل ، وهي: العوامل المعرفية ١١٪، عوامل الموافق ٦٧,١٦٪ ، العوامل الدافعة ٧٩,٣٨٪ ، عوامل مجموعات الأقران ٧٨,٨١٪ والعوامل الرئيسية ٨٣,٤٧٪. من هذه النسبة ، أكثر العوامل التي تؤثر على قرارات الطلاب في اختيار برامج التركيز هي العوامل المعرفية عند ١١٪ والأباء عند ٨٣,٤٧٪

**الكلمات المفتاحية:** العوامل التي تؤثر على القرارات في اختيار برنامج التركيز